

Parlamentarios Argentinos Exigen se Investigue la Responsabilidad de la CIA en Acciones Terroristas

BUENOS AIRES, 11 de noviembre.—Cinco diputados presentaron un proyecto de resolución, pidiendo al gobierno

que investigue las actividades en la Argentina de la Agencia Central de Inteligencia de Estados Unidos, (CIA), y sus vinculaciones con una creciente ola de terrorismo ultraderechista.

Fue el segundo pedido de informes legislativo sobre la CIA en dos meses. En septiembre, el diputado Héctor Sandler presentó un proyecto similar. Actualmente el legislador se encuentra radicado provisoriamente en el exterior, después de recibir varias amenazas contra su vida por parte de la organización terrorista de ultra derecha "Alianza Anticomunista Argentina" (AAA).

Los diputados Héctor Portero, Tomás Arna y Vicente Musacchio, del Partido Intransigente, Juan Carlos Comínguez del Partido Comunista y Armando Molina Zavalia, del pequeño grupo centrozquierdista UDELPA, firmaron el pedido de informes. Piden que "el Poder Ejecutivo, a través de los pertinentes organismos nacionales de seguridad y defensa, proceda a una exhaustiva investigación para determinar la posible intervención de la CIA de los Estados Unidos, en detrimento de la plena vigencia de la legalidad institucional y de la soberanía nacional, y en especial su presunta conexión con el incremento de las amenazas, atentados, torturas y asesinatos políticos ocurridos en nuestro país a partir del 25 de mayo de 1973".

Los cinco legisladores invocan en los fundamentos del pedido recientes revelaciones en los Estados Unidos sobre las actividades de la CIA en América Latina, particularmente en

Chile y Costa Rica. Y también mencionan informes proporcionados por ex agentes de la CIA o de otros organismos norteamericanos, tales como Victor Marchetti, Philip Agee y John Marks. "Algunos hechos ocurridos en la Argentina actual muestran evidencias de la acción de fuerzas antinacionales; para mencionar uno sólo de estos acontecimientos, por su repercusión, espectacularidad y características, se debe tener presente el asesinato del ex comandante en jefe del ejército chileno, general Carlos Prats", señalaron los diputados.

CAMBIO DE ASILO

Mientras tanto, en Estocolmo, una "carta-ultimátum" de la "Alianza Anticomunista Argentina" al periodista brasileño Jorge Luiz Bacca-Mendes, que le ordenaba salir de Argentina, en donde estaba refugiado, fue publicada hoy aquí por el diario Dagbladet Nyheter.

La "AAA" daba al citado periodista, que obtuvo hoy el asilo político en Noruega, un plazo de 15 días a partir del 21 de octubre para abandonar Argentina.

"Tenemos suficiente que hacer con los comunistas de Argentina para ocuparnos además de los bolcheviques importados de Chile", decía la carta, reproducida en primera página del diario sueco.

MAS PRESOS POLITICOS

Entre tanto, cuatro abogados, un funcionario judicial y un sindicalista, fueron detenidos en Mar del Plata, y puestos a disposición del Poder Ejecutivo, bajo las normas del estado de sitio vigente.

MARTES 12 DE NOVIEMBRE DE 1974

7